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地域の公共施設のこれからを考えるワークショップ

「地域別実行計画」の検討では、ワークショップをはじめ、広報紙、パネル展示型

説明会など、地域の皆さんとさまざまなコミュニケーションを進めていきます。

 広報紙（ニューズレター）の配布状況 

第１号

（平成２８年１２月）

・取組みの趣旨、取組みの状況

・公共施設に関わる課題

・ワークショップの検討状況、今後の予定

第２号

（平成２９年３月）

・取組みの趣旨、取組みの状況

・課題解決の狙いとなるポイント、対策案

・ワークショップの検討状況、今後の予定

第３号

（平成２９年７月）

・取組みの趣旨、取組みの状況

・北区役所新庁舎基本構想概要

・ワークショップの検討状況、今後の予定

 パネル展示型説明会（オープンハウス）の実施状況 

第１回パネル展示型説明会

・開催日（開催場所）：

平成２８年１２月２６日（北区役所）、２７日（豊栄地区公民館）

・方法：パネル展示（１２枚）、職員からの説明、意見聴取

・意見提出者数：２５人

第２回パネル展示型説明会

・開催日（開催場所）：

平成２９年 ２月２５日（北区文化会館）

（北区まちづくりフォーラムと同時開催）

・方法：パネル展示（１２枚）、職員からの説明、意見聴取

・意見提出者数： ６人

資料２ 

ワークショップ以外のコミュニケーションの状況

と寄せられた意見
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寄せられた意見（第２回パネル展示型説明会） 

＜児童館・児童センターについて＞ 

・児童センターと児童館の両方を使うが、統合に違和感はない。児童館に徒歩で来

ている子どもには影響があるかもしれない。 

＜保育園について＞ 

・病児保育がなく不便。 

＜現庁舎新館の活用について＞ 

・公民館は古いので、新しくした方がよいと思うが、現区役所新館に公民館とコミ

センを移転する案は、入りきるのか？ 

・現在のコミセンに特に不便は感じない。 

＜現北区役所跡地活用について＞ 

・現在の区役所が住宅地になると、さびれてしまうのではないか。 

＜郷土博物館について＞ 

・博物館の展示機能が区役所に入ると、収蔵物が分散して管理が大変になるのでは。

収蔵し未来につなげるのも博物館の役割では。 

＜公共施設に対する提案・要望＞ 

・文化会館の稼働がよくなり、北区フィルの場所が確保できないので、公民館の大

講堂や葛塚中学校などを開放しては。太田小は全体練習には狭いかもしれない。 

寄せられた意見（第１回パネル展示型説明会） 

・第４回ワークショップ 資料２をご覧ください。 


